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https://www.100test.com/kao_ti2020/218/2021_2022__E5_8F_B8_

E6_B3_95_E5_B1_80_E5_c36_218329.htm 本报讯 (记者 武新) 昨

天，记者从市司法局的2007年工作发布会上获悉，本市律师

收费办法已成稿，有关部门正在对其审议。而司法部及相关

部门正着手修改、制定新的公证收费标准以及司法鉴定收费

标准，市司法局将依此制定本市收费办法。 在昨天的会议中

，市司法局律管处副处长柴磊说，北京市律师收费办法已成

稿，现已送到有关部门进行审议，正在进一步完善中。“新

的收费标准将规范律师行业的收费，包括收费的环节，明确

律师所收的费用哪些是本人收取的劳动报酬，哪些是代收的

其他费用。” 市司法局法制处的李文胜和公证管理处的李娜

均表示，司法部和发改委也将修改公证收费标准和 司法鉴定

收费标准，市司法局将据此分别修改北京市公证收费标准和

司法鉴定收费标准。 另外，市司法局 司法考试处处长周佳儒

还对“一年进行两次司法考试”的传言进行了澄清，明确表

示今年还无法施行，但已在调研中。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


